



DETECTARON
DIPLOMAS
FALSIFICADOS EN
EL CONCURSO
PARA PROFESORES

P 5. HECHOS



PRESIDENTE
DE CUBA ESTÁ
DISPUESTO
A DIALOGAR
CON TRUMP,
PERO SIN
PRESIONES

P 7. MUNDO

A punta de balas, los mandan al cementerio

UNO DE LOS
SOSPECHOSOS
FUE ATRAPADO

5

1

3

Los crímenes se reportaron en Veracruz y
Gonzalillo, en Panamá Norte, en menos
de 12 horas. En lo que va de febrero, han
ocurrido a nivel nacional seis asesinatos

P 14-15. LA ROJA



**LOS JUBILADOS
TIENEN SEGURO SU
CHENCHÉN, SEGÚN
EL GOBIERNO**

P 2. HECHOS



**TERROR SOBRE
RUEDAS: BUSITO DE
CABRA SE VOLCÓ Y
UNA MUJER MURIÓ**

P 14-15 LA ROJA



Víctor Griffith quiere ir al Mundial y ya entrena con Emelec

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La Copa Mundial de Fútbol 2026, que tendrá como sede a Estados Unidos, Canadá y México, está a la vuelta de la esquina; arranca el 11 de junio y finaliza el 19 de julio. El volante panameño Víctor Griffith sabe que, si quiere estar en la lista final que armará el técnico de Panamá, Thomas Christiansen, debe sumar minutos y en la segunda división de Escocia, no lo estaba logrando.

Por ello, se atrevió a dar un salto arriesgado: dejó el fútbol de Escocia, donde militaba en el St. Johnstone y estaba relegado, para buscar continuidad en el Emelec, uno de los clubes más importantes del fútbol ecuatoriano de primera división.

El volante de 25 años se presentó esta mañana en los entrenamientos de Emelec, donde de inmediato acaparó los reflectores de los medios presentes en el Polideportivo de Los Samanes de Guayaquil. En Ecuador ya dan por hecho su incorporación.

Portales deportivos de Escocia y Ecuador se han hecho eco de esta

incorporación de Griffith, quien ha formado parte del proceso rumbo al Mundial con la selección panameña. En su carrera deportiva ha militado en el Tauro (Panamá), Árabe Unido (Panamá), Portland (MLS), Santos (Costa Rica) y, recientemente, en el St. Johnstone (Escocia).

Este año, en la segunda división de Escocia, solo vio acción en cuatro encuentros, sin goles ni asistencias. De allí nace la necesidad de bus-

car nuevos aires para mantener viva la esperanza de ir al Mundial. Emelec, uno de los clubes más grandes de Ecuador, no atraviesa su mejor momento; no participa en copas internacionales y, en la liga, terminó en el puesto 10.

La prensa ecuatoriana lo califica como un mediocampista muy intenso que siempre pide la pelota, con muy buen pase, pero con poca conducción en campo rival. Según Flashscore, el contrato de Griffith con el club escocés finalizaba el 30 de junio de este año y su ficha está tasada en 180,000 dólares.



Instagram/ Víctor Griffith

Su expareja la apuñaló frente a su hija; un taxista la defendió



febrero en Las Lomas de Penonomé.

El Ministerio Público basó su solicitud en el riesgo inminente para la víctima y la gravedad del ataque, perpetrado con arma blanca.

El incidente ocurrió en la vía principal, cuando la mujer, de 29 años, fue interceptada mientras intentaba abordar un transporte selectivo. El agresor la persiguió hasta el interior del taxi y la hirió en repetidas ocasiones frente a su hija de ocho años.

Gracias a la rápida reacción del taxista y de otros ciudadanos, se logró frenar la agresión antes de que fuera letal.

Los informes del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses (IMELF), con fecha del 4 de febrero, acreditaron las múltiples lesiones sufridas por la mujer. El imputado permanecerá bajo custodia mientras avanzan las investigaciones por este hecho, que ha conmocionado a la comunidad local.

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

JUSTICIA. La Fiscalía Regional de Coclé

consiguió la detención provisional de un hombre de 38 años, imputado por tentativa de femicidio tras un violento episodio registrado el pasado 3 de